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ASSEMBLEE GENERALE 2023 
COMPTE RENDU 

 
 

L’Assemblée Générale de l’Association  
s’est tenue le samedi 27 janvier 2023 à 10h00 

 
dans la salle Condorcet de la Mairie de BRASLES 

place et Gaston et Georges Brigot - 02400 Brasles. 
 
 

 
I. NOMBRE D’ADHÉRENT(E)S INVITÉES A PARTICIPER A  CETTE AG 2023 : 

 
 Invitations à Participer : 58 (adhésions à jour en 2023) 

 Présents votants : 27 

 Pouvoirs votants : 20 reçus 

 Absents : 11   (non votants) 

 Absents excusés : 0 

 
 

II. ELU(E)S LOCAUX INVITÉ(E)S A PARTICIPER A CETTE AG 2023 : 
 

➢ Monsieur Dominique MOYSE, Maire de Condé-en-Brie, Conseiller Régional des Hauts de France, 
Président de la Commission Rayonnement (culture sport jeunesse tourisme relations 
internationales et communication) de l’Aisne (absente excusé). 

➢ Madame Michèle FUSELIER, Vice-Présidente du Conseil Départemental de l’Aisne (absente excusée) 
➢ Monsieur Sébastien EUGÈNE Maire de Château-Thierry, Conseiller Départemental de l’Aisne, 

Vice-Président de la Communauté de Commune de la Région de Château-Thierry (absent). 
➢ Madame Julie CONTOZ, Maire de la Commune de Brasles (absente). 
➢ Madame Blandine BARANZINI-GOUHENANT, 2e adjointe au Maire de la Commune de Brasles en 

charge de l’information, de la concertation, de la communication et de la citoyenneté (absente 
excusée). 
 
 

III. ORDRE DU JOUR : 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Cotisation 2024. 
 

➢ Approbation 

 Rapport moral 2023. 
 

➢ Approbation 

 Rapport d’activités 2023. 
 

➢ Approbation 

 Comptes annuels 2023  
 

➢ Approbation 

 Projets et Activités 2024 et 
Budget prévisionnel 2024. 
 

➢ Approbation 

 Questions diverses. 
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IV. COTISATION 2024 : 
 
La cotisation de membre adhérent de l’association n’ayant pas été réajustée, depuis la création de celle-ci. 
Le bureau propose pour 2024 de l’augmenter de 5€ à partir du 1er janvier 2024  soit  : 
 

➢ Membre Adhérent    : 20 € (et renouvellement d’adhésion, à partir de janvier 2024) 
 

 

 
1ère résolution : 
 

✓ Contre : 0 
 

✓ Abstention : 0 
 

✓ Pour : 47 
 

 
 
Le montant de la Cotisation 2024, est adopté à l’unanimité. 
 
 

V. RAPPORT MORAL : 
 
Présentation du rapport.  
(cf – document joint : AG-2023_1FO100NUAGES_Rapport-Moral_Janv2024) 

 
2ème résolution : 

 
 

✓ Contre : 0 
 

✓ Abstention : 0 
 

✓ Pour : 47 
 

 
 
Le Rapport Moral 2023, est adopté à l’unanimité. 
 
 
 
VI. RAPPORT D’ACTIVITÉ : 

 
Présentation du rapport. 
(cf – document joint : AG-2023_1FO100NUAGES_Rapport-Activité_Janv2024) 

 
3ème résolution : 

 
 

✓ Contre : 0 
 

✓ Abstention : 0 
 

✓ Pour : 47 
 

 
 
Le Rapport d’Activité 2023, est adopté à l’unanimité. 
 
 
 
 
 
 



 

                         

 AGO 2023 : AG-2023_1FO100NUAGES_Compte_Rendu-AG_Janv2024   Page 3 sur 4 
 

 
 
VII. COMPTES ANNUELS :  

 
Présentation des comptes de l’association. 
(cf – document joint : AG-2023_1FO100NUAGES_ Comptes_Annuels_Janv2024) 
 

4ème résolution : 

 
 

✓ Contre : 0 
 

✓ Abstention : 0 
 

✓ Pour : 47 
 

 
 
Les Comptes Annuels 2023, sont adoptés à l’unanimité. 
 
 
 
VIII. PROJETS D’ACTIVITÉS 2024 : 
 
 
Présentation des projets 2024 
[  (cf – document joint :  AG-2023_1FO100NUAGES_Projets_Janv2024) 
   (cf – document joint :  AG-2023_1FO100NUAGES_Budget-Prévisionnel_Janv2024) ] 
 

 
5ème résolution : 

 
 

✓ Contre : 0 
 

✓ Abstention : 0 
 

✓ Pour : 47 
 

 
 
Les Projets 2024, sont adoptés à l’unanimité. 
 
 
 
 
IX. QUESTIONS DIVERSES : 

 
 

LES ADHÉRENTS : 
  

➢ Au cours de l’assemblée générale, le président ayant évoqué la nécessité d’une relève des 
bénévoles encadrants d’ici deux ans, Mme Christine Perardel-Guichard demande : 
- Combien d’heures hebdomadaires Eric Jacob et Bruno Dervillez consacrent à l’association ? 
- Quelles sont les compétences requises pour assurer leur relève ? 
 

➢ Réponse du président : 
- Bruno Dervillez estime son activité à une vingtaines d’heures, celle de M. Eric Jacob à une 

dizaine. 
- Quant au profil requis, selon lui il n’est pas nécessaire d’être un professionnel de l’informatique, 

il suffit d’avoir des compétences suffisantes et un intérêt certain à transmettre ses connaissances 
pour correspondre au profil recherché sachant qu’une formation préalable est possible. 
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LES ÉLUS : 

 
➢ L’Assemblée Générale de l’Association BRASLES-1FO100NUAGES, s’est tenue cette année en 

l’absence d’élus. 
  

 
X. BUREAU DE L’ASSOCIATION ET DU CONSEIL D’AMINISTRATION : 

 
 
Le Bureau de l’Association qui a été renouvelé à l’Assemblée Générale de 2021, renouvelle sa confiance 
au président actuel M. Bruno DERVILLEZ, ainsi qu’à Mesdames Annick MACROS (trésorière de l’association) 
et Marie-Thérèse MAHIEUX (secrétaire de l’association).  
 
Le Bureau et le Conseil d’Administration 2021-2024 de l’Association, sont composés de : 
 
 

 M. Bruno DERVILLEZ : 
Président de l’Association 
 

 Mme Florence DUBOIS : Administratrice 
de l’Association. 

 
 Mme Annick MACROS :  

Trésorière de l’Association. 
 

 M. Costa MACROS :  
Administrateur de l’Association. 

 
 Mme Marie-Thérèse MAHIEUX : 
Secrétaire de l’Association. 

 

 M. Éric JACOB :  
Administrateur de l’Association. 
 

 M. Jean-Laurent VICCARIO : 
Administrateur de l’Association. 
 
 

 
XI. FIN DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE : 

 
L’ordre du jour, ayant été épuisé le président remercie l’ensemble des présents et déclare la clôture de 
cette Assemblée Générale 2023 à 11h20. 

 
 
 

Fait à Brasles, le 27 janvier 2024. 

 
 
 

Le Président      La Secrétaire 
M. Bruno DERVILLEZ     Mme Marie-Thérèse MAHIEUX 

 
 
 

 
 


